CYCLISME Le club cyclosportif couxois est ravi du bilan de la course de ce dimanche 19 août

## Le contre-la-montre du Bénas dans les temps



a grande famille du club des cyclosportifs couxois en version Usain Bolt à l'issue du contre-la-montre du Bénas.

u lendemain de la deuxième édition de la course contre-la-montre du col du Bénas, les cyclosportifs couxois, organisateurs de cette épreuve Ufolep, étaient bien évidemment satisfaits du nouveau succès rencontré.

En effet, après avoir accueilli 149 concurrents en 2011, le but était de savoir si ce record serait validé, voire battu. À l'arrivée, 176 coureurs, venus de toute l'Ardèche et de la Drôme, voire des départements limitrophes, ont arpenté la route de ce col qui, la chaleur aidant, fut parfois un calvaire pour certains.

À l'évidence, cette classique cycliste estivale est désormais bien ancrée au calendrier et le président Jérôme Quintana et son équipe de bénévoles n'étaient pas peu fiers, dimanche, d'être la seule course de ce type à réunir autant de coureurs.

Sur le plan sportif, le record du Romanais Claude Costchareyre (22' 24") ne fut pas battu mais seulement approché par le Choméracois Quentin Vignal qui décrocha le bouquet.

## 352 € pour la Ligue contre le cancer

Par ailleurs, la venue de Jeannie Longo a donné une autre envergure à ce contrela-montre. Engagée de dernière minute, elle avait répondu favorablement la veille au soir de son arrivée, ce qui n'a pas permis aux organisateurs d'annoncer sa

présence sur les routes du Coiron. Seule ombre au tableau : la multiple championne du monde partit avant la remise des prix, ce qui alimenta la déception de certains.

Enfin, à souligner la générosité du club couxois qui a reversé 176 € à la Lique contre le cancer, une somme doublée par les partenaires privés de cet événement. Mais également l'excellente organisation, sans faille. Tant dans le domaine de la sécurité que de la diffusion des résultats, les consignes et le timing établis ont permis à tout un chacun d'apprécier le déroulement de cette édition 2012 qui restera dans les annales...

M.L